



Bild: Stadt Lübbenau/Spreewald

## Neue Industrie auf altem Kraftwerksgelände

### Projektbeschreibung

Der Strukturbruch Anfang der 1990er Jahre führte zur Schließung des Kraftwerks in Lübbenau/Vetschau. Die Folge war Massenarbeitslosigkeit und die Abkehr der Menschen aus der Lausitz. Der jetzt stattfindende Strukturwandel ist damit nicht vergleichbar.

Durch die Neustrukturierung des Areals sollen derzeit brach liegende Flächen aktiviert werden, wodurch neue Flächen zur Ansiedlung von Unternehmen und zur Bestandssicherung entstehen.

Ziel ist es, den noch nicht entwickelten Teil des ehemaligen Kraftwerksgeländes in Lübbenau/Spreewald einer zukunftsfähigen Nutzung zuzuführen. Das Gelände wird als Industrie- und Gewerbegebiet „Am Spreewalddreieck“ für neue Ansiedlungen hergerichtet.